

## La directiva del Grupo plantea que las elecciones se celebren tras la presentación de las cuentas

La propuesta busca que los candidatos a presidente puedan disponer de la información de cara a la campaña electoral

M. C.

Las elecciones para elegir al nuevo presidente del Grupo de Cultura Covadonga se celebrarán después de que se hayan presentado las cuentas del club en el año 2023 para que todos los candidatos tengan acceso a las mismas, si la asamblea de socios atiende a la propuesta que se realizará en este sentido la Junta Directiva del Grupo, que ayer tomó una decisión en ese sentido, según explican fuentes de la entidad deportiva.

Las cuentas del Grupo Covadonga de 2023 se presentarán previsiblemente en la primera quincena de marzo y la propuesta pasará porque los candidatos cuenten con antelación suficiente con las cifras del año pasado, para poder utilizarlas en la campaña electoral. Fuentes grupistas señalan que el pasado ejercicio fue «muy bueno, al igual que los de los años anteriores».

La decisión última al respecto la adoptará la masa social en la asamblea general extraordinaria que acaba de convocar el actual presidente del club, Antonio Corripio, para el próximo 15 de febrero, a las seis y media de la tarde en primera convocatoria, a las siete en segunda y a las siete y media de la tarde en tercera y última convocatoria. La asamblea se celebrará en el Palacio de Congresos de Gijón.

En esta asamblea, primer paso para las elecciones, se elegirá a la Comisión Electoral y, a continuación, se procederá a la convocatoria de las elecciones a la presidencia del club deportivo gijónés. Además de la propuesta de calen-

### Apuntes

**Asamblea extraordinaria.** Se ha convocado para el próximo 15 de febrero por la tarde en el Palacio de Congresos de Gijón.

**Calendario.** En la asamblea los socios elegirán al Comité Electoral y a continuación fijarán las fechas del calendario electoral, desde el plazo para presentar candidaturas hasta la fecha de toma de posesión del futuro presidente.

**Cuentas.** La directiva grupista propondrá que las elecciones se celebren después de la presentación de las cuentas del club del año pasado, algo que tendrá lugar en la primera quincena de marzo.

dario que plantee la dirección del Grupo, en la asamblea se votará cualquier otra propuesta alternativa de fechas que plantee cualquiera de los socios.

Los hitos electorales a los que habrá que poner fecha son, en primer lugar, el término del plazo para la presentación de las candidaturas; un plazo posterior para la posible impugnación de alguna de las mismas; la fecha para la proclamación de candidatos una vez superadas las dos etapas anteriores. El inicio y el fin de la campaña electoral también se tendrá que establecer en la asamblea de febrero.

La fecha en la que se celebrarán las votaciones, un plazo posterior para posibles impugnaciones del resultado y, finalmente, el día marcado para la toma de posesión del próximo presidente electo son las fechas que se tendrán que decidir para completar el calendario electoral.

Una de las incógnitas de estas elecciones es si la nueva directiva grupista será o no continuista, ya que además de un candidato vinculado a la actual Junta Directiva se cuenta con que se postule al menos otra persona.

En ese sentido, ya ha trascendido la intención de postularse como futuro presidente del Grupo del ex-concejal gijónés de Ciudadanos, José Carlos Fernández Sarasola. También es previsible que se presente como candidato de continuidad, Joaquín Miranda, actual tesorero del club, al que varios socios ya han animado a que dé el paso al frente, algo con lo que estaría encantado el actual presidente de la entidad, Antonio Corripio, según aseguran fuentes grupistas. Joaquín Miranda, que durante ocho años fue director gerente de Turismo Gijón, entre 2004 y 2012, es desde hace más de tres décadas trabajador de la Agencia Local de Promoción Económica y Empleo, donde actualmente desempeña el cargo de Jefe de Departamento de Orientación Laboral.

Además de estos dos previsible candidatos, está por ver si en las próximas elecciones a presidente del club surge algún otro candidato vinculado a la oposición interna que hay hacia la actual directiva.



Por la izquierda, Monchu García, Carmen Eva Pérez y Luis Manuel Flórez.

## Los socialistas locales celebrarán en febrero su Escuela de Invierno

La cita, sobre participación, contará con Elena Valenciano y María José Guerra, entre otros

M. C.

El PSOE de Gijón celebrará la Escuela de Invierno sobre participación ciudadana el primer fin de semana de febrero en el Centro Municipal de El Llano. Se trata de un encuentro abierto a la ciudadanía en el que los que los socialistas quieren analizar experiencias de participación desde la sociedad civil, desde la acción política y desde las instituciones.

La Escuela de Invierno contará con la presencia del presidente del Principado, Adrián Barbón; la vicepresidenta del Partido Socialista Europeo y miembro del Consejo de Estado, Elena Valenciano; el catedrático de Filosofía Contemporánea, senador socialista y expresidente del Senado, Manuel Cruz Rodríguez; la catedrática de ética,

filósofa y experta internacional en participación, María José Guerra; líderes del ágora del barrio del Raval de Barcelona que integra a más de 400 asociaciones y el doctor en Filosofía, Miquel Seguró.

La participación es «un valor que para nosotros es irrenunciable de enriquecimiento de la democracia», señaló ayer Monchu García, secretario general del PSOE gijónés. La edil Carmen Eva Pérez indicó que «la participación es para nosotros un tema importante que vamos a tratar en un momento importante porque a lo largo de este mandato deberían ponerse en marcha los mecanismos de debate de la participación», algo que aún no hecho tras casi siete meses de mandato, agregó el portavoz municipal socialista, Luis Manuel Flórez, «Floro».

## IU pide al Patronato Deportivo un estudio «detallado» del estado de los skateparks

«Hay fallos de diseño», alega Suárez Llana sobre los tres equipamientos municipales

Sergio García

Que el Patronato Deportivo Municipal realice un estudio «detallado» del estado de los tres skateparks de la ciudad —Cimadevilla, Los Pericones y El Cerillero—, de la mano de la Federación de Patinaje del Principado, así como un plan para su reforma. Esta es la proposición que llevará al Pleno municipal Javier Suárez Llana, portavoz de IU, que reivindicó ayer la dinamización de

estos equipamientos. «El skateboard no es un mero entretenimiento, sino un deporte olímpico que está en auge», valoró.

Suárez Llana señaló que la prioridad debe ser la instalación de Cimadevilla para transformarla en un lugar apto para albergar competiciones oficiales. La petición plenaria de IU, además, pasa por estudiar la viabilidad de colocar una cubierta en el skatepark de Los Pericones. «Hay fallos de diseño», aseveró Suárez so-



Por la izquierda, Daniel Rendueles, Alejandro Guerra y Javier Suárez Llana, ayer, en la sala de prensa del Ayuntamiento. | S. G.

bre los tres espacios. El portavoz de IU abogó por que Gijón «recupere el pulso» en la materia del skateboarding. «Es una manera de ofrecer espacios renovados a la juventud», recalcó Suárez Llana, para el que esta actividad es una oportunidad en la estrategia de desestacionalizar el turismo.

Daniel Rendueles, padre de la skater Cecilia Rendueles, subrayó que el skatepark de Cimadevilla «se fue deteriorando con el tiempo» hasta convertirse en un espacio «inseguro». «Ruego para que se dote de medios en Gijón», sostuvo. Alejandro Guerra, también skater, remarcó que los equipamientos en la ciudad «siempre han sido precarios». «Hace falta un mantenimiento diario, no podemos dejar un skatepark sin barrer o iluminar», incidió Guerra, que destacó que el skateboarding tiene la capacidad de ser un atractivo turístico y puso sobre la mesa la posibilidad de proyectar un nuevo skatepark.